



智能啓發

西目小学校創立150周年記念式典

明日は、西目小学校創立150周年を祝う式典及び演奏会があります。全校児童、40名を超える来賓の皆様、PTA役員はじめ保護者の方々、教職員が参加します。参会する皆さんで、セレモニーを盛り上げていければと思います。

今日は、式典に先駆けて、①封筒（全員に記念クリアファイル、寄贈にしめっこシール、キャラクター紹介カード。）更にPTA会員（兄弟姉妹が居るご家庭には、上の子どもに持たせました。）に1部ずつ、式典要項、記念誌、ご来賓名簿）②記念トートバッグ（全員）を渡しました。ご確認ください。明日の式典に参加する方は、要項及びご来賓名簿をご持参くださいますよう、お願いします。

周年事業の実施に当たりまして、実行委員が中心となり記念誌の発行、記念グッズの選考、式典及び祝賀会の計画・準備等を行っていただきました。厚くお礼申し上げます。記念誌は、創立140周年からの10年間を中心に、お世話になった方々に寄稿していただいております。また、令和6年度の学級写真と子どもたちメッセージも記載されています。お楽しみください。

周年記念のぼり旗

児童会が考えたキャッチフレーズとデザインを生かした旗が、新しく2旗増えました。創立150周年を記念するデザインです。11月1日のあいさつチャレンジで初登場しました。ますます、あいさつの輪が広がるのではと、期待しています。

また、周年記念の旗も2旗完成しました。あすなる発表会で、すでにご覧になった方もいるかもしれません。今年のお祝いムードを盛り上げてくれることでしょう。

尚、これらの旗を作成した羽後測器本荘営業所より、「創立150周年を記念し、日頃の感謝のしるしとして、地元の子どもたちへ」と、子どもたち一人一人に「にしめっこ」のシールをいただきました。大変ありがたいことです。本日子どもたちに配付しましたので、ご覧になってください。

あいさつののぼり旗

「にしめっこ」シール



西目高校生といも掘り

10月30日（水）、1年生と2年生が西目高校の生徒と一緒に、サツマイモ掘りをしました。5月27日に一緒に苗植えをしたサツマイモが、収穫できるまでになりました。大事なサツマイモを傷つけないように、周りの土をしっかりと掘ります。サツマイモは大小様々でしたが、自分たちが植えたサツマイモはどんなに小さくとも大事に掘り当て、出てきたイモを嬉しそうに収穫かごに入れていました。

この後、敷地内の落ち葉を集め焼き芋パーティーの準備に入る予定です。食欲の秋、楽しいことがまだまだ続きます。



創立150周年記念あすなろ発表会～実行委員の感想紹介～

10月26日(土)の発表会后、連絡帳等でたくさんの方から感想をいただきました。玄関ホールを中心とした展示物も大変好評だったようです。先生方のポロシャツにも「すてき」のことばをいただきました。そして、子どもたちの頑張りにたくさんのお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございました。まだ、余韻が冷めやらぬ状態ですが、予告していました実行委員の感想を紹介します。6年間を通した子どもたちの成長を感じていただければ嬉しいです。

大成功だったあすなろ発表会

六年 川井〇〇

私は、小学校生活最後のあすなろ発表会を悔いのないあすなろ発表会にできたと思います。最初の練習の時は、動きがなかったり話すが早かったりなどたくさん改善点があったけれど、みんななどの練習を重ねていくうちに、自分の目標をつくって頑張りました。また、全校群読では声を合わせるのが大変だったけれど、最初の一字目をはっきり言うなど工夫をしました。だから、最初は合わせられなかったところが合わせられるようになった時、とっても嬉しかったです。また、協力することも大切だと知ることができました。あすなろ発表会準備で、椅子を運んでいる時に五年生が手伝ってくれました。とっても嬉しかったです。自分から率先してできるのがすごいと思いました。そういうことがあったから、あすなろ発表会が成功できたのではないかと思いました。今年のあすなろ発表会は、目標を立てて頑張ること、協力することの大切さがもっと分かって、大成功のあすなろ発表会にできたと思います。

あすなろ発表会

六年 佐々木 〇

ぼくは、練習の時から本気で取り組み、本番でめあて通りに成功できたのでよかったです。特に、「二〇二四ひく一五九〇だから、練さん」のせりふのところは、たくさん計算して頑張っている姿を演技できました。最後のペガサスでは、低音をしっかりときれいな音で歌い切れました。全校群読では、全学年が一つになり、聞きやすい声でハキハキと言葉を言うことができました。自分のせりふを忘れずに言えたのでよかったです。「地球星歌」の低音は難しく、少しうまくいかないところもあったけれど、すぐに周りの人たちに合わせて歌うことができました。全てのことに、最後まで真剣に取り組み、とても楽しく終わることのできたあすなろ発表会でした。毎年恥ずかしくてきんちょうしたけれど、今年は思い切りせりふを言えました。

植栽活動の締めくくり 「お花さん、ありがとう！」

6月に、縦割り班で植え全学年で水やりなどの世話をした玄関前の花たち。昨年度よりもずいぶん長い期間美しい姿で咲き誇り、育てた子どもたちや来校したお客様の心を和ませてくださいました。予定では、もっと早い時期の愛校日に花とお別れをする予定でしたが、まだまだ元気に咲いていたためお別れの日を延ばしましたので、先日の「あすなろ発表会」当日にもご覧になった方がいるかと思います。

11月に入ってから3連休中、秋の冷たい雨に降られさすがかわいそうな姿になった花たち。そこで、連休明け、全校を代表して6年生と5年生がプランターの後片付けをしました。名残惜しい気持ちもありましたが、5ヶ月間、美しく咲き続けてくれた花に感謝の気持ちでいっぱいです。

全校で協力しながら、大事に世話をした子どもたちの優しい気持ちが花に伝わった！そんな今年の植栽活動でした。



ありがとう
ございます

秋田県学校生協・明治安田生命様より、子どもたちにサッカーボールをいただきました。

休み時間等で存分に使わせていただきます。ありがとうございました。

